

Cuba se adueña de podio en Torneo Fisú América de Ajedrez



La Habana, 8 jun (JIT) - Las selecciones cubanas no dieron oportunidades a sus contrarios en la final de la modalidad de equipos y se quedaron con todo el podio del Torneo Fisú América de Ajedrez, organizado de manera online por la Federación Internacional de Deporte Universitario.

El denominado Cuba 1, que integraron como regulares Carlos Daniel Albornoz, Jorge Roberto Elías y Melissa Rodríguez, completó la mejor de las actuaciones con 47 puntos durante la etapa final y se coronó en una cita que reunió 13 países del continente.

Treinta de esas anotaciones las aportó Albornoz, quien un día antes asumió el reinado individual en el apartado masculino y se confirmó como la principal figura de la Isla en la actualidad.

Con la plata de equipos se quedó el llamado Cuba 3, dueño de 42 unidades y dependiendo de las actuaciones de Marlon Javier La Villa, Marcos Antonio Morales y Karla July Fernández.

A 30 rayas llegó el Cuba 2 y se afianzó en el tercer lugar con Augusto César Campos, Jorge Marcos Gómez y Leancy Fernández como protagonistas de ese buen resultado.

La final reunió a los nueve mejores conjuntos de la etapa clasificatoria (los tres primeros de cada grupo) y se repitió el formato de juego constante durante una hora por la plataforma Lichess y partidas a cinco minutos.

Al cierre de ese período se suman los puntos aportados por cada miembro del equipo y se determinaba el acumulado definitivo para ordenar las posiciones. Colombia 2 (28 puntos), México 1 (26), Brasil 3 (19), Brasil 1 (18), Chile 2 (17) y Colombia 3 (11) ocuparon los puestos del cuatro al nueve, por ese orden.

En el torneo individual el reinado de Albornoz se concretó luego de vencer 3-0 al chileno Joaquín Fica en cuartos de final, 4-1 a su compañero Augusto en semifinales 3-2 al mexicano Isaac Tello por la corona. Cuba celebró además la medalla de bronce con Augusto, airoso ante Elías.

Lamentablemente el reinado entre mujeres no ha podido definirse por irregularidades en el arbitraje el día de la celebración del torneo y se espera por la respuesta oficial de los organizadores para determinar la ganadora. Cuba llegó a esa final con Leancy.

El certamen, ideado como alternativa en tiempos de pandemia de covid-19, volvió a confirmar que es el ajedrez un deporte con reservas en la Isla. Desde los distintos centros universitarios se comprobó que hay talento para aspirar a mejores resultados en el futuro.

Los seguidores de la cita resaltaron el nivel ajedrecístico enseñado y todos los participantes agradecieron el soporte técnico para poder intervenir en una justa con requerimientos especiales como el uso de cámaras y la permanencia online durante todo el tiempo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/259956-cuba-se-aduena-de-podio-en-torneo-fisu-america-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba